

REPRESENTACIÓN LEONESA

Un policía nadará en China por la gloria

Isaac Mao representará a España en la modalidad de natación en los mundiales de Policías y Bomberos que se celebrarán en agosto

MARCOS SÁNCHEZ | LEÓN

■ El policía leonés Isaac Mao representará a España en la modalidad de natación en el próximo Campeonato del Mundo de Policías y Bomberos que se celebrará en la ciudad china de Chengdú entre el 8 y el 18 de agosto. Mao pertenece al equipo Masters de La Venatoria, donde se lleva preparando durante los últimos meses, compaginándolo con su trabajo de policía nacional en la comisaría de Tetuán en Madrid. Mao está inscrito en un total de siete pruebas.

El campeonato, que cumple su 18ª aniversario, está organizado por una entidad americana que se encarga de poner a punto otro tipo de competiciones, pero esta es la más conocida al poseer la segunda mayor participación de atletas en el mundo, solo por detrás de los Juegos Olímpicos. Actualmente, el número de participantes inscritos, procedentes de hasta 80 ciudades diferentes del mundo, asciende a 11.000, pero se

espera llegar a cifras cercanas a las 15.000 personas, igualando el récord de participación que se alcanzó en Nueva York hace cuatro años. El mundial cuenta con más de 60 modalidades deportivas entre las que se encuentran el atletismo, boxeo, taekwondo, triatlón, baloncesto, bádminton, ciclismo, judo o natación.

Estas olimpiadas se celebran cada dos años, alternándose con el campeonato europeo. Mao participó en el europeo del año pasado celebrado en Algeciras y obtuvo un total de cuatro medallas: una de oro, dos de plata y una de bronce. Debido a su exitoso paso por el campeonato, el policía leonés de 43 años decidió inscribirse en el mundial que se celebra por primera vez en Asia. Según confesó el policía nacional, se siente disgustado con el poco apoyo que ha recibido por parte de las instituciones, «solo aparecen para hacerse la foto y nada más» alega Mao, que vería justo que su participación se vie-



Isaac Mao, con las medallas conseguidas en el europeo. DL

se más apoyada a nivel económico. Sin embargo, se muestra satisfecho con el apoyo recibido por parte de varias empresas leonesas que le patrocinan, como es

el caso de Fisioclínicas Collado o la propia Venatoria.

Isaac Mao empezó en la natación desde muy joven, llegando a ser miembro del Club Natación

León, pero a los 18 años dejó las piscinas. El representante español en los mundiales de Policía y Bomberos volvió a nadar tras dos décadas, cuando La Venatoria, de donde es socio desde hace diez años, formó un club de masters y se federó. Mao reconoció que desde el primer día en el que entró a formar parte del club, recibió el apoyo económico y físico necesario.

En cuanto a sus entrenamien-

Falta de ayudas

El policía está disgustado por el escaso apoyo económico recibido por parte de las instituciones

tos, han estado organizados por la empresa Ludens, contratada por el propio club de masters de La Venatoria. Mao entrena entre cuatro y cinco días a la semana, aunque en las semanas previas al campeonato ha intensificado los entrenamientos. Se ha preparado a fondo la prueba de 50 y 100 metros de estilo braza. La preparación de esta prueba ha sido con la campeona de España Marta Álvarez, miembro del equipo Masters de La Venatoria, que posee el récord de España de la modalidad en la actualidad. Además de estas pruebas, participará en 100 metros mariposa, 100 libres y 200 metros estilos, y en otras dos por relevos.